

LE PERE NOEL EN ESPAGNE A VALENCE

Il était une fois un Père Noël qui avait un maillot magique qui réalisait tous les rêves des enfants.

Le Père Noël avant de commencer son travail du 24 décembre alla prendre des vacances à Valence une ville du sud de l'Espagne. Il est arrivé avec son jet ski Supersonic.

Dès son arrivée le Père Noël va donc se baigner...

Le Père Noël trouva dans la mer un coquillage. Celui-ci lui demanda :

« Va chercher un grain de sable magique au sommet d'une montagne »

Le Père Noël alla chercher un grain de sable. Dans son chemin il rencontra une forêt d'orties qui le coinça... Tout de suite il trouva une idée, il demanda à son maillot magique un ciseau pour couper toutes les orties, et celui-ci accepta. Il traversa donc la forêt sans aucune difficulté. Lorsqu'il avait fini de traverser la forêt il rencontra de nouveau un problème : un lac de crocodiles. Il demanda également à son maillot magique de l'aider. Cette fois-ci il lui demanda un toboggan pour traverser ce lac de crocodiles. Enfin le Père Noël arriva au sommet de la montagne et pris un grain de sable comme lui avait demandé le coquillage.... Il le rapporta donc au coquillage. Le coquillage donna au Père Noël un nouveau travail celui-ci consistait à distribuer des cadeaux à tous les enfants de la terre.

Les auteurs :

Arnault DESMONS

Marine DELIGNY

Alexis GAPIN

Paul FARINEAU

Andréa HORNERO

Emma CORRADI

Sophie BERTAUX

Les élèves de CE 2 de la classe de monsieur :

BALLUFFIER

